
～令和２年度原爆パネル展にご来場いただいた皆さんから 

            お寄せいただいた感想文の一部をご紹介します～ 

【年齢非公開 社会人】 

私が生まれてからは原爆どころか、戦争が身近に起きたこともなく、このよ

うなパネル展や学生時代の教科書などでしか目にしません。 

なので、このようなパネル展がとても大切だと思います。これからも続けて

もらいたいです。 

【年齢非公開 主婦】 

私は皮膚の病で毎年悩んでいますが、このパネル展を見るとそんなことは関

係ないですね。 

こんなひどいことがあったなんて、とんでもないことです。コロナウイルス

どころじゃないですね。 

二度と起きてほしくないと切に願います。 

【10 代 小学生】 

広島や長崎では、自分たちは何も悪いことをしていないのに、放射線や熱風

で亡くなっているのを見てすごく残酷だと思います。被爆者はすごく悔しいと

思います。 

こんな悲惨なことは二度と起こしてはならないことだと思います。すごく勉

強になりました。 

【40 代 主婦】 

 子どもと３人で拝見させていただきました。言葉は聞いたことがあっても、

なかなか目で見る機会が無く、子どもに見せたいと思い一緒に来ました。 

 子どもは写真の様子を見て言葉を失っていました。核兵器は本当に恐ろしい

と感じてくれたと思います。 

 明日は終戦の日なので、子どもと手を合わせるつもりでいます。このような

展示会を開いていただきありがとうございました。平和について考えるきっか

けになったと思います。 



【60 歳代 社会人】 

 つい足を止めて見てしまいました。忘れさせないためにもパネル展を続けて

ください。 

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-* 

多くのご感想をいただき、ありがとうございました。 

パネルをご覧になって皆さんが感じたことをご家族やご友人に伝えていただ

けたら幸いです。 

 最後になりますが、原爆パネル展にご来場いただき、誠にありがとうござい

ました。来年度へ向けて、いただいたご意見を参考により良いものになるよう

努めてまいります。 

 みなさまのご来場を心からお待ちしております。 


